当社運営デイサービスにおける新型コロナウィルス陽性判定につきまして

去る、本年4月23日(金)、当社運営のデイサービスココファン柏花野井にて、ご自宅から利用いただいているご利用者様1名におきまして、新型コロナウィルスのPCR 検査の結果、陽性であることを確認しておりました。

当該事業所において感染者が確認されたことを受け、保健所ならびに地方自治体などの関係機関へ報告をいたしましたが、この件につきましてホームページへの掲載がされていなかったことにつきまして、罹患されましたご利用者様のご家族様よりご指摘を受け、発生より約3か月が経過しての掲載となりましたこと、誠に申し訳ございませんでした。

保健所判定では感染経路不明ではありましたが、本件のご利用者様につきまして、4月20日に陽性判定となったご利用者様と4月16日の利用日に同じ送迎車をご利用され座席が隣同士であったことを踏まえ、感染拡大防止の観点より4月24日より4月27日まで当該デイサービスの運営を中止し、館内および送迎車の消毒、各ご利用者様、従業員の体調確認をおこなって参りました。なお本件、罹患されたご利用者様におかれましては現在もご入院中でございます。謹んでお見舞い申し上げます。

今後も引き続き、関係機関と連携し、ご利用者様および職員の安全確保を最優先に、 感染対策に全力を尽くしてまいりますので、関係者の皆様におかれましては、何卒ご理解 の程お願い申し上げます。

以上

【報道機関の皆様へ】

ご利用者様および職員の人権尊重・個人情報保護にご理解とご配慮をお願い致します。